

Rapport de septembre 18 Laura D'HERVE

Le 23/09/2018 à 20:34

Bonjour,

Cela fait un mois que je suis arrivée aux États-Unis, je vous écris donc mon premier rapport.



J'ai une famille d'accueil avec qui je m'entend super bien, il y a dans cette famille une fille de mon âge qui m'aide à l'école pour trouver mes salles, m'expliquer le fonctionnement du lycée etc cela m'aide beaucoup.

Pendant ce mois j'ai remarqué beaucoup de différences culturelles ici.

-Tout y est plus gros : les supermarchés, les voitures, les jardins, et les personnes aussi malheureusement, je vois très souvent beaucoup d'obèses. Partout dans la rue, à la télévision, il n'y a que des pubs pour inciter à manger. Mais j'ai eu l'impression qu'il en ont conscience car dans les restaurants sur la carte il est très souvent indiqué le nombre de calories de chaque plat, dessert, je

trouve cela vraiment bien.

-L'organisation au lycée est très différente, par mesure de sécurité nous devons laisser nos sacs dans les casiers et aller en classe avec nos cahiers dans les bras, au début je les

faisaient souvent tomber mais je commence à m'y habituer. L'emploi du temps est très routinier, j'ai tous les jours la même matière à la même heure toute l'année, ça a été plus simple pour me repérer plus vite dans l'école du coup. On finit tous les jours à 15h, je trouve cela vraiment bien pour avoir le temps de pratiquer une activité l'après-midi, je fais partie d'une équipe de cheerleading, j'aime beaucoup.



-J'ai été surprise par le fait de ne pas entendre parler de politique, je m'attendais à voir très souvent à la télé ou dans les discussions des actualités à propos de Donald Trump mais non. Ma famille d'accueil m'a dit qu'ici les habitants évitent de parler politique car les avis sont très partagés alors c'est vite source de conflits. Le 11 septembre également que ce soit à la télé ou à l'école je n'en ai pas entendu parler.

-Dans toutes les maisons où je suis allée et dans les magasins il fait très frais, les américains utilisent beaucoup l'air conditionné. Même quand il fait 30 degrés dehors j'ai toujours un pull dans mon sac pour si on entre dans un magasin car parfois la différence de température est très grande. Aujourd'hui, le 23 septembre, il fait froid, les températures commencent à baisser, cet hiver ma famille d'accueil m'a dit qu'il pourra faire jusqu'à -20 degrés, il y aura beaucoup de neige.

-Dire bonjour m'a fait bizarre au début, on ne fait pas la bise comme en France, c'est plutôt un sourire ou un « câlin » accolade, je ne sais pas comment appeler cela. Tout le monde est très polie, chaque fois qu'on rentre dans un magasin les vendeurs demandent comment s'est passée notre journée, si nous allons bien etc... j'aime bien, je trouve l'ambiance très conviviale.

-La famille chez qui je suis habite dans la campagne. Il y a beaucoup de fermes et sur la route des mini-marché où sont déposés des fruits avec les prix au dessus et une petite boîte devant où il y a écrit « il n'y a pas de vendeur, nous vous faisons confiance pour mettre le montant correspondant de vos achats ici ». Il y a beaucoup de confiance.



-J'ai rencontré la semaine dernière les autres étudiants d'échange de mon district, nous avons été pendant 3 jours dans une nouvelle famille d'accueil et une nouvelle école. Mon école était très petite, seulement 11 élèves dans le 12ème grade !



Ma famille et mes amis en France me manquent mais je me plais beaucoup ici, je découvre de nombreuses choses grâce à ma famille, ils m'ont emmené voir des cascades d'eau, une course de voiture, un match de foot, un grand centre commercial, un labyrinthe de maïs géant et ont prévu encore bien d'autres choses.



Je vous joins quelques photos de mon expérience de ce mois-ci ci -dessous, il y a ma famille d'accueil, mon équipe de cheerleading, une photo de notre sortie kayak et une avant le bal de mon lycée.

Bonne journée,
Laura.